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例会報告 第２５４１回 平成２８年１２月１日（木曜日） 天気：晴れ 

■例会司会：有田ＳＡＡ 

■開会点鐘：竹葉会長 

■Ｒソング：国歌・四つのテスト 

■お客様 ： 

四つのテスト  言行はこれらに照らしてから 

１．真実かどうか 

２．みんなに公平か 

３．好意と友情を深めるか  

４．みんなのためになるか どうか 
 

■会長報告  竹葉会長                 
１２月に入りました。会長就任後半年が過ぎました。 
まだ新入会員が入会していませんので何とか会員増強し
たいと思います。 
鳥インフルエンザが今年は東北で感染しているようです。
今後が心配です。インフルは様々な変化をして感染しま
すが研究も進んでいますので早期に防ぐことが出来るよ
うに期待します。 
 

■幹事報告  小栗副幹事                  
■ロータリーの友事務所より： 
２０１５－１６年度事業報告書 

■宿毛商工会議所より： 
新年互礼会について 

 
欠席届 １３名 
 

■年次総会  竹葉会長                       
２０１７－１８年度役員理事(案) 
会長         田渕 満博 
副会長・会長エレクト 竹田 米廣 
幹事         小栗 学 
会計         東 豊喜 
副幹事        高瀨 一也 
直前会長       竹葉 良仁 
理事         秋澤 誠 
理事         茂呂 博光 
理事         保田 孝司 
理事         有田 裕彦 
理事         吉田 侑希 
 
出席者全員で承認 
 

■１２誕生日・結婚記念日                       
誕生日   秋澤会員(財団寄付） 
結婚記念日 保田会員(財団寄付)、髙瀨会員(財団寄付） 
 

■委員長報告                       
青少年奉仕委員会 吉田委員長 
例会終了後平田保育園でもちつきを行いますので参加を
お願いします。 
宿毛柔道クラブにタイマーを寄付します。１２月５日贈
呈式を行いますので参加をお願いします。 
 
 

■プログラム 保田企画委員長                      
各委員会の事業経過報告 
大島桜公園 髙瀨委員長 
草刈り以降行っていませんが桜の季節までには観光課
が草刈りを行う予定。クラブとしても草刈りを行いた
いと考えていますので宜しくお願いします。 
タイムカプセル埋設については実施の予定で進めて行
きたいと考えています。 
 
世界社会奉仕委員会 有田委員長 
古切手の寄付をお願いします。 
出席率が下がっていますので夜間例会の開催等を検討
しています。 
 
青少年奉仕委員会 吉田委員長 
もちつきの開催、タイマーの寄付。 
早稲田大学留学生との交流を実施しました。 
 
小栗会員 畳表について 
宿毛市でイ草を生産している農家は２件となりました。 
イ草は土佐表、龍馬表。土佐市では龍馬表の生産を第
三セクターで会社を設立し全国から社員を募集して行
っています。有岡地区が土質が良いようで将来はこち
らにも進出を願っています。 
土佐のイ草は全国的にもブランド品です。 
イ草は冬の寒い時期に植えて、夏に刈り取りを行いま
すので大変過酷で重労働な生産です。 
 

■ニコニコ                       
東会員(1,000円) 結婚記念祝いのお礼 
秋澤会員(1,000円) 誕生祝いのお礼 
 

■出席報告                    
５５．５６％ 

 

平成２８年１２日１日 もちつき 平田保育園 

 

 

 

 

 

 

 

■会長       竹葉 良仁      ■職業奉仕委員長  茂呂 博光 
■幹事       竹田 米廣      ■社会奉仕委員長  高瀬 一也 
■ＳＡＡ      有田 裕彦      ■国際奉仕委員長  保田 孝司 
■クラブ奉仕委員長 田渕 満博      ■青少年奉仕委員長 吉田 侑希 
 
■例会日：毎週木曜日 12:30～13:30    ■事務所 〒788-0003 
■例会場：宿毛市幸町 秋沢ホテル          高知県宿毛市幸町 6-43 
URL    http://www.gallery.ne.jp/~sukumorc/     TEL 0880-63-3416 
E-Mail sukumorc@mb.gallery.ne.jp                    FAX 0880-63-3417 


